



Tras balconeo, casi llegan a los golpes

• Por Otilia Carvajal y Magali Juárez

ENTRE SEÑALAMIENTOS y exhibiciones por "traición a la patria", diputados de Morena y del Partido del Trabajo (PT) se confrontaron con la oposición por más de seis horas en el pleno de San Lázaro, llegando a un conato de pleito.

Del lado de la 4T, los diputados utilizaron todas sus intervenciones en tribuna para mostrar carteles con la sentencia "traidores a la patria", acompañados por los rostros de los coordinadores parlamentarios de oposición: del PRI, Rubén Moreira; PAN, Jorge Romero; PRD, Luis Espinosa Cházaro, y Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez.

Al tomar la palabra, la morenista Flora Tania Cruz advirtió a la oposición que su voto en contra de la Reforma Eléctrica se verá reflejado en las urnas el 5 de junio.

El vicecoordinador del PT, Benjamín Robles, acusó, con la mano en alto y señalando reiteradamente las curules de PAN, PRI y PRD: "allí están esos traidores a la patria. Ésos son los corruptos que construyeron esa Reforma Energética para

complacer a sus amigos de Odebrecht".

En respuesta a la ofensiva, el panista Carlos Madrazo respondió que la bancada guinda viene al pleno a replicar los "descalificativos" expresados en las conferencias mañaneras del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"¡No sean borregos! Piensen por ustedes mismos el daño que le hacen a sus hijos", exclamó el legislador.

De la bancada albiazul, Wendy González arremetió contra los legisladores de la 4T: "yo les recomendaría que utilicen vitacilina; ojalá ya puedan superar esto que ya no tiene reversa".

Casi al término, priistas y morenistas llegaron a los gritos y casi empujones porque del lado guinda dijeron al diputado tricolor Augusto Gómez Villanueva: "pin... viejito sacado de la tumba".

Tras el conato de pleito, la presidenta en turno, Karla Yuritzi Almazán, levantó la sesión, con el argumento de que se debe fomentar un ambiente de respeto entre los legisladores.

Antes de finalizar, pidió la palabra el coordinador del PVEM, Carlos Puente, quien denunció que su bancada ha recibido amenazas vía telefónica por el voto a favor de la Reforma Eléctrica.

PIDEN INVESTIGACIÓN. Por separado, el vocero de Morena en el Senado de la República, César Cravioto, pidió a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) que revise las cuentas de los líderes de la oposición que votaron en contra de la Reforma Eléctrica, para revisar si hubo algún "estímulo monetario".

La senadora y secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, señaló que el principal castigo que tendrán los opositores será la derrota en los estados en

los que se celebrarán elecciones este año, y subrayó que los legisladores no deben ofenderse porque los llamen "traidores", como parte de la campaña que lanzó su partido: "yo creo que nadie tendría que por eso sentirse ofendido. Tendría que sentirse responsable de sus decisiones".

o el tip

La senadora Citlalli Hernández precisó que sólo estará presente para el periodo del debate de las reformas en torno al sector eléctrico.